

■9月6日（月） 1 km

3年3組は、算数の長さの学習で、1 kmの実測を行いました。運動場などを歩いて、どこまでが1 kmになるか、歩行距離測定器を使って調べました。なかなか1 kmにとどかず、kmという単位の長さの量を実感した様子でした。



■9月7日（火） 走り幅跳び

4年2組は、体育の授業です。走り幅跳びを行っていました。担任の先生から遠くに跳ぶコツを教わり、踏み切る時の目線や腕の使い方などに気を付けて練習していくうちに、距離を伸ばすことができました。



■9月8日（水） 「こん虫のかんさつ」

雨が上がり、3年1組は、理科の時間に、教室を出て昆虫を探しました。バッタを捕まえた子どもたちが、嬉しそうに担任の先生に報告しています。雨の影響でしょうか、チョウの姿は見られませんでした（捕まえたバッタは、草むらにかえました）。



■9月9日（木） 図書室

デルタ株感染拡大防止集中対策期間中、図書室は、利用できる学年を曜日や時間（中間休み・昼休み）で指定しています。残念ですが、「あおぞら号」（宇部市立図書館の移動図書館車）の訪問も2度延期となりました。



■9月10日（金） 「およげない りすさん」

2年1組で、道徳の研究授業を行いました。泳げないことで遊べないりすさんと、どうすれば楽しく遊べるかを考える動物たちの姿を通して、違いに捉われず、誰とでも一緒に仲良く過ごす大切さについて考えました。

